



Delfina Gómez inaugura el arranque de los trabajos de la Agenda Legislativa de Morena



La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, inauguró el arranque de los trabajos de la Agenda Legislativa que incluye 73 temas, entre ellos: Las Leyes del Bienestar Animal; Maíz Transgénico; la relativa a la Seguridad y de Bienestar Animal, en el que participaron diputados y diputadas federales del Estado de México y Michoacán, quienes integran esta bancada de mayoría en el Congreso de la Unión.

Durante este acto, efectuado en Toluca, el cual será el primero de siete que se llevarán a cabo en todo el país, se contó con la presencia de **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de dicho partido político en la Legislatura federal y Horacio Duarte Olivares, secretario general de Gobierno, la titular del Ejecutivo estatal, dio la bienvenida a legisladores morenistas, a quienes pidió sumar esfuerzos en beneficio de la ciudadanía.

‘Los recibimos con los brazos abiertos y con el deseo de que podamos trabajar de manera mutua para algo muy importante, como es el hecho de mejorar las condiciones de vida de nuestros ciudadanos mexicanos’, enfatizó.

Hizo votos para que estos trabajos se puedan llevar a cabo adecuadamente y puedan sumar esfuerzos, ‘porque no debemos olvidar que tenemos un compromiso muy fuerte con la ciudadanía’.



Por ende, pidió no dejar de lado que la población les ha dado su confianza, y por ende lo único que les queda como servidores públicos es enfocarse a impulsar iniciativas para mejorar las condiciones económicas y sociales del país.

‘Sé que el trabajo que realicen va a traer muchos beneficios y sobre todo, propuestas que vayan encaminadas a lograr un mejor país para todos. Sabemos que se llevará a cabo el informe de actividades legislativas de diputados y diputadas de Morena del Estado de México y Michoacán, ¡suerte a todos y cada uno de ustedes’, sostuvo.

En su intervención, Ricardo Monreal agradeció a la gobernadora su presencia durante esta primera reunión y aseguró que se mantendrán apoyando a la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, en todo momento.

‘Este será el primer encuentro para revisar la Agenda Legislativa, analizar nuestras prioridades y refrendar nuestro compromiso con el bienestar de la mano con nuestra presidenta, sobre todo, en estos momentos en donde tomará protesta el nuevo presidente de Estados Unidos, Donald Trump. Desde aquí le enviamos un saludo a la presidenta, diciéndole que los y las diputadas de la mayoría legislativa estaremos con ella en las decisiones que tome’, expresó.

Desde el Poder Legislativo, dijo, haremos lo correcto y lo conveniente para defender nuestra patria, nuestra soberanía e independencia.

‘Por eso está el presidente de la Mesa Directiva que es la máxima autoridad de nuestra asamblea, está también la vicecoordinadora y está también de invitado Ramírez Cuellar que seguramente se incorporará más tarde. Todos en unidad, y quiero decirle a la gobernadora en su tierra que los y las diputadas de Morena que representan a distritos en el Estado de México han tenido un comportamiento ejemplar, son institucionales, disciplinados, ejemplares y leales a usted’, aseveró.

<https://oem.com.mx/elsoldetoluca/local/delfina-gomez-inaugura-el-arranque-de-los-trabajos-de-la-agenda-legislativa-de-morena-21239406>